

Covid-19 : les clubs services de la Riviera unis

**«Une action aussi solidaire que nécessaire,
un engagement aussi rapide qu'évident»**

Immobilisés depuis mi-mars mais pas inactifs, 12 clubs services de la Riviera ont tout mis en œuvre pour faire vivre leurs valeurs et rester des acteurs solidaires de ceux que la crise sanitaire a fragilisés. Leurs représentants, ralliés fin avril, par un mail comme on jette une bouteille à la mer ne se connaissaient pas vraiment, peu importe, ils ont trouvé avec la solidarité un langage commun, la force et la conviction qu'ils devaient agir ensemble pour être à la hauteur d'une situation extraordinaire. Il a fallu trouver des moyens sans pouvoir organiser des actions qui permettent de récolter des fonds mais trois semaines et quelques réunions virtuelles plus tard, le résultat était là :

42 000 francs

Pour atteindre cette somme, ces 12 clubs-services ont misé sur la symbolique du partage et ce sont principalement les repas que ni les uns, ni les autres n'ont pu partager ces derniers mois qui fondent ce montant. Une symbolique importante puisque dès les premières discussions, il était clair que l'argent récolté profiterait aux plus démunis de leur région - la Riviera - et donc à une ou des associations leur venant à l'aide avec des produits alimentaires ou de première nécessité. Après avoir entendu leurs responsables, ils ont porté leur choix sur deux entités, Partage Riviera et Les Cartons du cœur qui se partagent le chèque selon une répartition définie par l'urgence et les moyens de chacun, soit 30 000 francs pour la première et 12 000 pour la seconde.

«Quand on nous a annoncé le montant, nous avons vraiment été sidérés. C'est un encouragement gigantesque pour tous nos bénévoles de faire encore mieux dans cette période alors que les demandes sont reparties à la hausse (+33%). Un

montant inespéré qui correspond tellement à la situation actuelle», s'est exclamé Olivier de Rham, président des Cartons du cœur Riviera. Alors que Pierre-André Glauser, président de Partage Riviera s'est appuyé sur une image pour décrire son émotion : «On a fermé les frontières, mais le ciel s'est ouvert. Nous avons reçu plusieurs cadeaux spontanés, des privés, un conseil communal de la région qui a donné ses jetons de présence et le vôtre, exceptionnel. Et tout ça résonne ! D'autant que si au début de l'année nous distribuions 3 tonnes de nourriture par semaine, nous en sommes désormais à 6 tonnes et ça va durer six mois au moins. Merci beaucoup, il doit y avoir des ailes qui poussent dans vos dos. »

Rotary Léman Riviera /Lions club Montreux/Kiwanis Vevey Montreux/Lions club Vevey/Rotary Montreux-Vevey/Jeune Chambre Internationale Riviera/Rotary Vevey Montreux Riviera/Lions club Riviera Chablais/Soroptimist Montreux/Soroptimist Vevey/Zonta Vevey Montreux/Table Ronde 11 Vevey